

Aseguran que una dosis de cocaína se consigue entre mil y 1.500 pesos en el Sur



Mucho se ha hablado en estos días del narcotráfico y la venta de drogas en nuestro país tras el reciente hecho de “cocaína contaminada” que terminó con la vida de más de una veintena de consumidores en la zona del Gran Buenos Aires.

En este marco, también se puso sobre el tapete la situación de las drogas en la provincia de Mendoza, donde se destaca un punto particular que tiene que ver con el Sur, y es el costo más elevado de la cocaína en San Rafael y General Alvear que en el Gran Mendoza.

El dato lo aportó el comisario inspector Marcelo Rivera, jefe de Policía de Lucha contra el Narcotráfico, en una nota que realizó con el diario digital MDZ analizando la situación en la provincia.

Al hablar del precio de la cocaína, el funcionario policial explicó que el mismo depende del lugar en el que se comercialice. «En San Rafael o Alvear es mucho más cara que en el Gran Mendoza y se encuentra entre los \$1.000 y \$1.500 pesos. Pero todo tiene que ver con el marketing que le da el vendedor. Puede ser que la distribuya en una bolsita de nylon con un nudo o capaz la vende en un papel glacé, pero la droga puede ser la misma», explicó Rivera en MDZ

Ante los aumentos de valores, se calcula que 1 gramo de cocaína a tres mil pesos, por lo que ahora se comercializa en bolsas más pequeñas de 0,4 gramos a mil pesos.

El funcionario también hizo referencia a los precios de la marihuana en Mendoza y explicó que “un porro o cigarrillo de marihuana hoy se consigue a \$200 aproximadamente en la calle, pero un porro hecho de cogollo (la flor de la planta) sale entre \$300 y \$400. El último concentra mayor nivel de Tetrahidrocannabinol, en cambio, en la otra molienda entra de



todo».